

生徒会執行部



特に苦労したのは、二日目の準備です。初めて動画の編集をして、その大変さを知りました。全体を通してかなりはつちやけましたが、三年生が上手くノってきてくれて助かりました。

小田川 大地（議長）

僕は部活動をやっていたため、生徒会に参加するのが遅くなってしまったのですが、みんながそれを理解してくれて、一緒に頑張ることができました。無事に成功させることができ良かったです。陶山 耕亮（副会長）

スロー・ガムにあるように、今年の三高祭は例年とは一味違つたものにしようという共通意識のもと、たくさん新しいことに挑戦しました。その一つが文化祭二日目の企画で流す動画です。ここで少し動画編集の楽しさに気づいてしまったので、将来はYoutuberになもなろうかなと思います。坪倉 南（副会長）

一から作り上げていくことの大変さと楽しさを実感した三高祭でした。ギリギリまで不安なことはあつたけど、いろいろな方に助けていただきレボルができた最高の三高祭になりました。 松崎 愛己（副議長）

初めて執行部として企画・運営をした三高祭でしたが、やり切れて良かったと思います。特に二日目は、僕は疲れからダウントしていましたが、みんなのフォローがあつて成功させることができました。とても良い経験をさせてもらいました。 来原 拓真（副議長）

沢山の人に「本当に楽しい三高祭だった。ありがとうございます」と言われ、執行部として活動できたことを幸せに思っています。二年生の立場では不安でしたが、多くの人から「楽しかった」と言つてもらえたので良かったです。

古藤 丈（会計）
山根 若菜（書記）
安西 沙弥（書記）



ダンス同好会

新1年生を加えて人数が増え、学園祭を更に盛り上げることができます。とても楽しく最高のステージでした。 藤坂 有加

演劇部

私たちらしい演劇を届けるという思いで、三高祭の舞台に立てて頂きました。ありがとうございました。これから大会に向けて頑張ります。 駿馬 香穂



吹奏楽部

今年のステージ多くの先生方や全校生徒のおかげで盛り上げることができました。ありがとうございました。 吉川 明日香



放送部

ステージ発表の準備が大変でしたが、成功してよかったです。アナウンスも良い経験になりました。 佐藤 歩



8/30
ステージ発表
@
三刀屋文化体育館
アスパル



三刀屋太鼓

三刀屋高校生も参加しての演奏でしたが、みんなとも覚えが早くてびっくりしました。これをきっかけに多くの方に興味を持ってもらいたいです。 大門 誠弥



1年1組

みんなの心が一つになって、練習の時よりも大きい声で歌えて良かったです。 廣澤 歩夢



1年2組

当日は、みんな緊張していたけれど、その時できる最高の合唱ができて良かったです。 落合 佑馬



1年3組

曲を途中で変更したりして大変でしたが、本番は納得できる合唱ができて良かったです。 佐々田 龍一



1年4組

本番は緊張もあり、練習通りとはいきませんでしたが、いい合唱をお届けできたと思います。 山口 俊樹



1年5組

ルイ・多田殿下こと担任の多田先生のおかげで優勝することができました。1年5組最高！ 山根 光博



2年1組



2年2組

私たち「私のこころ」を大切にして、日本の伝統ある和楽器の一つ、お琴の練習に励んでいます。たくさんの方から演奏を褒めていただき、大変嬉しかったです。今後も宜しくお願い致します。 森脇 菜穂子

筝曲部

Day 1